

Oliva no para de recibir mensajes de Salamanca

LLEIDA

El Salamanca destituyó a Oliva porque su presidente quería ascender a Primera División y el técnico leridano no comulgaba con la afición charra. Lo echaron. En la jornada 21 dejó al equipo con 28 puntos y a cuatro de la zona de ascenso. Sito le sustituyó y esta semana ha sido destituido porque tras diez partidos sólo ha sido

capaz de sumar siete puntos. Esta semana ha entrado Jorge D'Alessandro para evitar el descenso. Mientras, Juan Carlos no para de recibir mensajes de Salamanca elogiando su trabajo y pidiendo incluso algún consejo. Los jugadores no olvidan al entrenador leridano. Cada partido que pierde el Salamanca agranda el trabajo hecho de Juan Carlos.